

## Antrag Nr. 10-O-26-0022

### CDU-Fraktion

---

#### Betreff:

Straßenreinigung und Grünschnitt (CDU)

#### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, nachdem nun die Winterzeit und damit verbunden die Räum- und Streuarbeiten ihrem Ende entgegen gehen, die Straßen- und Grünflächenreinigung insbesondere vor den Schulen wieder vermehrt in den Blick zu nehmen und grobe Verunreinigungen sowie in den Straßenraum ragende und behindernde Vegetation zurück zuschneiden.

Soweit dies an einigen Orten nicht in den Bereich der Stadt Wiesbaden fällt sind die Anlieger wie bisher dazu aufzufordern.

Die Straßen und Gehwege in Kostheim sind in den letzten Wochen und Monaten extrem vermüllt. Überall sieht man Unrat der mit Splitt vermischt auf Gehwegen und Straßen herumliegt. Auch Überreste der Straßenfastnacht entlang des AKK Umzug Weges sind noch allorts zu finden, obwohl die ELW dort bereits gereinigt hat. Auch Hecken wuchern in Gehwege und behindern so die Fußgänger.

Während Privatleute von der Verwaltung aufgefordert werden die Gehwege zu reinigen und wuchernde Hecken zurück zuschneiden passiert auf öffentlichen Wegen oft nichts. Das ist den Bürgern nicht zu vermitteln und ungerecht.

Mainz-Kostheim, 01.03.2010

Lauer